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La organización política de izquierda tiene mucho que ver con el porvenir de Uruguay y no puede quedarse de
brazos cruzados, "eso sería una torpeza ante esta agresión que degrada la construcción política", manifestó en
entrevista con el periódico La República.

 

El actual senador apuntó que imaginaban iban a tener tiempo para gobernar, pero "nos equivocamos porque para
la oposición la campaña (electoral) ya está desatada".

 

"Nunca vi una oposición que arrancara tan rápido como si ya estuviera en la recta final del camino a las
elecciones", aseveró, y añadió que "esto le hace muy mal al Uruguay".

 

Interrogado sobre cómo neutralizar ese enfoque de confrontación de la oposición, Mujica apuntó que "no es fácil",
el FA está necesitando revitalizarse y "va a tener que ubicarse en lo que pasa y proceder".

 

Sobre las diferencias internas de la coalición política de izquierda, el expresidente uruguayo (2010-2015) dijo que
el FA "no es perfecto, es una construcción humana y tiene limitaciones".
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Al preguntársele si tenía candidatos para las elecciones internas de mayo del Frente Amplio, dijo que "hay tres o
cuatro nombres a la vuelta", pero habrá que elegir uno.

 

También estamos conversando con alguno que todavía no se ha propuesto y estamos esperando que nos
conteste si le interesa el desafío, comentó sin mencionar nombre.

 

"Entre los que suenan, hay por lo menos tres nombres de compañeros valiosos, pero no descarto la posibilidad de
un independiente", subrayó.

 

Mujica dijo tener en la cabeza "el nombre de un militante que fue socialista hasta no hace mucho tiempo y quisiera
consultarlo", pero "no es más que mi pensamiento", acotó.

 

Sobre el actual gobierno del presidente Tabaré Vázquez, el legislador señaló que tuvo un pico de dificultades por
el presupuesto, "pero estoy convencido de que si la coyuntura internacional no es muy malvada y determinante,
esta Presidencia va a ser mejor que la primera por toda la experiencia recogida".
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